

# Endlich wieder Bundesliga

**Liebe Grafinger Volleyballfamilie,**

endlich geht es mit der Bundesligasaison weiter. Im nächsten Monat stehen fünf Partien auf dem Programm und das Team freut sich auf den Saisonendspurt. Besonders natürlich auf die beiden Heimspiele. Am 12.03. 20:00 Uhr gegen die TGM Mainz-Gonsenheim und am 02.04. 19:00 Uhr gegen den GSVE Delitzsch. Diesen Samstag geht es in der Oberpfalz gegen den ASV Neumarkt. Im Hinspiel haben die Grafinger Fans ein deutliches und zu diesem Zeitpunkt sehr wichtiges 3:0 (25:16, 25:21, 25:19) gesehen. Auch dank diesem Spiel kann man in Grafing schon jetzt für die nächste Bundesligasaison planen. Fünf Spieltage vor Saisonende hat man 12 Punkte Vorsprung auf den ASV Dachau und 16 Punkte Vorsprung auf den ASV Neumarkt. Beide Mannschaften haben jedoch nur noch vier Spiele ausstehen und somit ist der Abstieg verhindert. Beziehungsweise gäbe es laut Alexander Hezareh's Äußerung auf den Vorbericht noch eine theoretische Chance: „Wenn Dachau alle Spiele 3:0 oder 3:1 gewinnt und wir keinen Punkt mehr holen, sind wir punktgleich und die haben mehr Siege.“. Daraufhin hat Manager Johannes Oswald geantwortet: „Das stimmt, aber vier klare Siege für Dachau sind noch unwahrscheinlicher, als ein Punktgewinn von uns.“. Um die Diskussion endgültig zu beenden, sollten beim Spiel gegen den Tabellenletzten Punkte eingefahren werden. Am besten ein Sieg. Die Pause war für kleinere Verletzungen gut und so stehen alle Spieler zur Verfügung. Man darf gespannt sein, wer gegen die mit internationalen Spielern bestückte Mannschaft aufs Feld darf. „Ich bin stolz darauf, dass wir eine homogene Mannschaft haben, die sich gut versteht und als echtes Team auftritt. Für mich ist es ein Spiel Team gegen Mannschaft und ich bin überzeugt davon, dass wir uns durchsetzen.“, meint Manager Johannes Oswald.

In Grafing wird der Teamgedanke von klein auf gelehrt und gefordert. Sicherlich ein Grund für die tollen Ergebnisse im Jugendbereich. Die U18 und die U16 fahren als Dritter Südbayerischer Meister auf die Bayerische Meisterschaft, die U13 darf sich als Südbayerischer Meister Hoffnung auf die Bayerische Krone machen und sowohl die U12, als auch die U14 haben gute Chancen auf der Südbayerischen Meisterschaft weiterzukommen. Für die U14 geht es am Wochenende nach Mallersdorf bei Straubing.

Wie gewohnt findet ihr Spielstände und Eindrücke auf [Facebook](#), dem [Live-Ticker](#) und unserer [App](#). Als neues Medium könnt Ihr euch bei unserem WhatsApp-Newsticker eintragen. Dafür eine Nachricht mit FIGHTING BAYRISCH und Eurem Namen an die +4915738271085 senden und Ihr seid immer up to date.

Wir wünschen Euch ein schönes Wochenende und freuen uns auf ein Wiedersehen am nächsten Samstag.

## **FIGHTING BAYRISCH**

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.